LA ESTRELLA DE RICA

 Fecha:
 20/04/2024
 Audiencia:
 21.900
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$261.941
 Tirada:
 7.300
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.220.250
 Difusión:
 7.300

 Vpe pag:
 \$1.220.250
 Diffusion:
 7.300

 Vpe portada:
 \$1.220.250
 Ocupación:
 21,47%



Pág: 9

COMENTARIOS

El mosquito del Dengue y alerta amarilla

Preocupación existe en nuestra región y en todo Chile por el mosquito aedes aegyipti, que transmite la enfermedad del Dengue. Nuestra región, se encuentra con alerta amarilla y hasta el momento se han confirmado 3 casos mientras que a nivel nacional confirman 179 casos de los cuales 135 se han notificado en Chile continental.

Todas las personas afectadas se contagiaron en el extranjero. La cifra es prácticamente el doble de la registrada durante todo 2023 que llegó a 90 casos. En nuestra ciudad la autoridad sanitaria está realizando pesquisas en distintas poblaciones, y ya se han registrado 33 viviendas positivas (con hallazgos de aedes aegyti).

Además se están realizando rigurosas fiscalizaciones a los camiones procedentes de países vecinos, sobre todo los que transitan entre Bolivia y el puerto de Arica. Los neumáticos son un foco de criadero, por la forma que tienen, siempre acumulan un poco de agua.

Los síntomas asociados al dengue son fiebre alta, dolor de cabeza y detrás de los globos oculares, dolores musculares, náuseas, sarpullido. Hasta el momento los contagios han sido con síntomas leves, solo un paciente se mantiene hospitalizado.

Este mosquito puede picar a múltiples personas, por eso el Colegio Médico hace un llamado a la población a no mantener aguas estancadas, ya que ahí se





Este mosquito puede picar a múltiples personas, por eso el Colegio Médico hace un llamado a la población a no mantener aguas estancadas".

Carlos Hidalgo González Presidente Colegio Médico Arica

dan las condiciones ideales para que estos insectos pongan sus huevos.

Para quienes viajan al extranjero, especialmente a otros países de América, se recomienda seguir los consejos de las autoridades sanitarias principalmente en aeropuertos o terminales. Y si compran repelentes, asegurarse que ésto tengan el compuesto DEET, un componente químico útil y efectivo para estos casos, además se aconseja utilizar mangas y paralones largos para evitar picaduras de este vector.